



Durante una semana se realizará el desarme de la estructura.

Concretan desmonte del puente mecano Perales en Talcahuano

Esta semana se terminó el desmonte del puente mecano Perales en Talcahuano y, con este paso, se dará por iniciada de la estructura definitiva.

El delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, dijo que nos parece muy positivo que un proyecto emblemático que va a mejorar la calidad de vida de los habitantes del Gran Concepción se esté desarrollando. Esperamos que se dé en tiempo y forma. Le hemos pedido a los equipos que avancen con la mayor prontitud posible”.

La maniobra de izaje de la estructura provisoria se concretó sin contratiempos, con una duración de una hora y media sin dañar estructuras aledañas a la obra. Además, el tránsito se reestableció minutos antes de la hora acordada, dejando habilitada

la autopista.

Una vez hecho el trabajo, el puente mecano quedó posado en el sobreecho entre la berma y la autopista en dirección de Talcahuano a Concepción para realizar el desarme que durará una semana, para luego ser trasladado a la bodega de la Dirección de Vialidad, ubicada en la ruta del Itata.

“Durante la noche estuvimos supervisando el desmonte del puente mecano, el cual se logró exitosamente. Hoy (ayer) nuestra Dirección de Vialidad está verificando el desarme para poder disponer de este puente para temas de emergencia en la Región”, explicó el seremi (s) de Obras Públicas, Claudio Morales.

El impacto de un camión, en noviembre del 2020, dejó inutilizable la antigua estructura.